



MESSAGE AUX PARENTS DE L'ÉCOLE SAINT-JOSEPH

Val-d'Or, le 5 juin 2024

Objet : Nomination à la direction à l'école Saint-Joseph à compter du 1^{er} juillet 2024

Chers parents,

En raison de nouvelles affectations du personnel d'encadrement, je vous informe que madame Manon Lanthier, directrice actuelle, relèvera de nouveaux défis professionnels au sein de notre organisation. Je vous annonce ainsi la nomination de madame Laurie Chrétien, comme directrice de l'école Saint-Joseph à compter du 1^{er} juillet 2024.

Directrice adjointe du Service des ressources éducatives depuis 2021, madame Chrétien possède une solide expertise en pédagogie et en gestion d'établissement scolaire, cumulant 27 années de service en éducation. Elle a occupé divers rôles tels que directrice, directrice adjointe, conseillère pédagogique et enseignante, œuvrant tant au primaire, au secondaire qu'en formation professionnelle. Détentrice d'un diplôme d'études supérieures spécialisées (DESS) en administration scolaire, d'un baccalauréat en histoire, d'un certificat en enseignement et d'une mineure en linguistique, madame Chrétien s'est constamment investie dans sa formation continue. Elle est reconnue dans notre milieu pour son dynamisme, sa créativité et la mise en place de nouvelles pratiques éducatives.

Je profite de l'occasion pour remercier madame Manon Lanthier pour tout le travail accompli ces sept dernières années à la direction de votre école et je lui souhaite du succès dans ses nouvelles fonctions comme directrice du Service des ressources éducatives.

Veuillez recevoir, chers parents, mes sincères salutations et je vous remercie de votre soutien auprès de votre enfant tout au long de l'année scolaire.

Le directeur général,

Jean-François Pressé

c. c. Monsieur Kevin Lafrance, président du conseil d'établissement à l'école Saint-Joseph